

## 沖縄の音楽を堪能

### 安曇野日赤で七夕会

安曇野市豊科の安曇  
野赤十字病院は5日

夜、病院1階ホール  
で、恒例のコンサート  
「七夕会」を開いた。

松本地域を拠点に活動  
する沖縄音楽のサーク  
ルと病院職員のコーラ  
スグループのステージ  
で、入院患者や家族を  
楽しませた。

ハイサイ8、ちゅら  
の会、琉球国祭り太鼓  
の各団体が出演した。  
三線の穏やかな音色  
や、太鼓と踊りを組み  
合わせた勇壮なエイサ  
ーが披露され、患者の  
中には頭を動かしてリ  
ズムを取る人もいた。  
七夕会は病院の看護

部自治会の企画として  
続けられている。会長  
井久美さん（42）は

「沖縄の雰

囲気を感じ  
て元気にな  
っていただ  
ければうれ  
しい」と話  
していた。

（高石雅也）



エイサーの演舞。勇ましい音と  
踊りで患者を励ました

の看護師・宮田みゆき  
さん（46）は「少しでも

ほつとした気持ちに  
なり明日も頑張ろうと  
思つてもらえた」と

願い、ハイサイ8の坂  
井久美さん（42）は

「沖縄の雰  
囲気を感じ  
て元気にな  
っていただ  
ければうれ  
しい」と話  
していた。

（高石雅也）